



## Reforma Eléctrica es regresiva y afecta la salud de los mexicanos: Santiago Creel

En entrevista con Luis Cárdenas para MVS Noticias, Santiago Creel, diputado del Partido Acción Nacional (PAN) habló sobre la Reforma Eléctrica de AMLO y de la comparecencia del próximo domingo.

El diputado del PAN señaló que la Reforma Eléctrica “es una reforma que afecta la salud de los mexicanos, es regresiva, utiliza combustibles fósiles”.



Asimismo, Creel aclaró que al ser una reforma tan importante para México todos los diputados del PAN estarán en la cita el próximo domingo.

“No vamos a poner nada en riesgo, tenemos pensado quedarnos en la cámara, ayer terminamos esta reunión y estamos listos”, sentenció Creel.

<https://mvsnoticias.com/podcasts/luis-cardenas/reforma-electrica-es-regresiva-y-afecta-la-salud-de-los-mexicanos-santiago-creel/>